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阿南市役所にて

《
徳
島
県
阿
南
市
》

椿
地
区
の
小
中
一
貫
教
育

に
つ
い
て

　
学
校
は
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ

ィ
ー
の
拠
点
で
も
あ
る
こ
と

か
ら
、
椿
地
区
で
は
地
理
的

な
要
因
も
あ
り
、
分
散
型
小

中
一
貫
教
育
（
チ
ェ
ー
ン
ス

ク
ー
ル
）
を
活
用
し
て
い

ま
し
た
。
小
学
校
二
校
と
中

学
校
一
校
に
よ
る
合
同
運
動

会
、
学
校
相
互
の
出
前
講
座

な
ど
、
各
学
校
が
連
携
し
た

行
事
を
行
う
こ
と
で
、「
中
一

ギ
ャ
ッ
プ
」
解
消
な
ど
の
成

果
に
つ
な
が
っ
て
い
ま
し
た
。

婚
活
応
援
係
の
取
り
組
み

に
つ
い
て

　
婚
活
応
援
係
で
は
、
官
民

連
携
の
婚
活
支
援
組
織
「
阿

南de

愛
隊
」
を
結
成
し
、

お
見
合
い
・
仲
人
事
業
型
、

出
会
い
事
業
型
の
そ
れ
ぞ
れ

趣
向
を
凝
ら
し
た
イ
ベ
ン
ト

を
開
催
し
、
婚
活
に
向
け
た

支
援
を
し
て
い
ま
し
た
。
今

後
は
、「
自
分
自
身
を
磨
く

セ
ミ
ナ
ー
」
や
、
主
催
者
側

の
ス
キ
ル
ア
ッ
プ
講
習
を
開

催
し
て
い
き
た
い
と
の
こ
と

で
し
た
。

《
香
川
県
さ
ぬ
き
市
》

定
住
、
移
住
、
複
住
政
策

に
つ
い
て

　
人
口
減
少
対
策
と
し
て
、

若
手
職
員
に
よ
る
政
策
課
題

研
究
が
原
案
と
な
っ
た
「
結

婚
定
住
奨
励
事
業
」
を
始

め
、
定
住
促
進
に
向
け
た
さ

ま
ざ
ま
な
事
業
を
展
開
し
て

お
り
、
人
口
の
推
移
の
中
で

一
定
の
効
果
が
認
め
ら
れ
て

い
ま
し
た
。

学
校
再
編
対
策
室
に
つ

い
て

　
学
校
再
編
計
画
を
進
め
る

専
門
部
署
と
し
て
設
置
さ

れ
、
業
務
内
容
に
は
、
校

歌
、
制
服
の
選
定
な
ど
も
あ

り
、
学
校
統
合
に
向
け
た
業

務
が
網
羅
さ
れ
て
い
ま
し

た
。
な
お
、
今
後
十
年
間
で

小
学
校
十
四
校
一
分
校
を
六

校
に
、
中
学
校
六
校
を
三
校

に
再
編
す
る
予
定
と
の
こ
と

で
し
た
。

《
香
川
県
高
松
市
》

高
松
市
教
育
情
報
通
信
ネ

ッ
ト
ワ
ー
ク
シ
ス
テ
ム
に

つ
い
て

　
教
員
の
事
務
負
担
軽
減
を

図
る
た
め
、
教
育
情
報
通
信

ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
シ
ス
テ
ム
を

導
入
し
た
こ
と
で
、
必
要
な

情
報
を
必
要
な
時
に
取
り
出

し
、
標
準
化
さ
れ
た
様
式
で

効
率
的
に
校
務
を
進
め
て
い

ま
し
た
。
な
お
、
デ
ー
タ
は

二
十
四
時
間
体
制
で
管
理
さ

れ
て
お
り
、
セ
キ
ュ
リ
テ
ィ

ー
は
十
分
確
保
さ
れ
て
い
る

と
の
こ
と
で
す
。

総
務
文
教
常
任
委
員
会　

視

察

報

告

平
成
二
十
八
年
五
月
十
六
日
～
十
九
日
に
実
施
し
た
総
務
文
教
常
任
委
員
会
の
調
査
視
察
の

概
要
を
報
告
し
ま
す
。

 
常任委員会　所管事務調査報告

各常任委員会にて実施した所管事務調査の内容についてお知らせします。

民生福祉常任委員会
「子ども・子育て支援に関すること」
・①保育料の軽減②十和田市立中央病院「医師の意見

書」無料化③５歳児健診の実施④保育所整備の推進に

ついて、十和田地区保育研究会と意見交換を行った。

⇒意見交換を踏まえ調査を進めることや、請願等が提出
された際は慎重に審査していくこととしました。

建設常任委員会
「主要地方道三沢十和田線の整備状況について」
・現在までの整備状況と今後の整備計画について、説

明を受ける。

・高清水地区交差点を視察。

⇒高清水地区交差点については整備完了まで約２年半
を要することから、それまでの間の安全対策を早急
に講じてほしいと意見集約しました。

総務文教常任委員会
「若年者に対する定住、移住、婚活支援の方針と
取組状況について」
・定住・移住の促進、出会い・結婚の支援について、

総合戦略に示す方針と取組み状況についての説明を

受ける。

⇒・同窓会支援事業の個人情報の取り扱いや、情報発
信の方法等について質問がありました。
・企画は非常によいので、ＰＲ方法を検討していた
だきたいと意見集約しました。

十和田地区保育研究会との意見交換


